



四日市農芸高校と 内部交番に花寄贈

6/15(水) 13:20~15:00

河辺 阿部 鈴木 中筋 石田 田島 川村 芦田
杉野自治会長

四日市農芸高校環境造園科3年生11名(松本卓也
先生と女性教諭3名)の皆さんと同校育ちの花
をプランターに移して内部交番に寄贈してよろこ
びました。生徒数も例年を上まわる。若さがは
ける。

同時
ホーム
コース
が来た
くれた。



家ではしたこともない移植もしたり顔で教える
グリーンパトもいた。

「花と緑いっぱい 事業」

6/11(土) 8:00~11:00 坂上 河辺 鈴木 中筋
五家 石田 田島 間根 川村 芦田
むぎのこさん 協力

まわりを囲むアジサイが青からピンクになった。
種を蒔いたヒマワリがところどころ芽を出し
ている。草を抜くのも人手が多いからできる。
にしても暑い。



『不審者出現!』

認知されていない久見建設跡の小公園に隠れて
いた男が、下校中の女生徒を警らしたといわれて
急拠 杉野自治会長とグリーンパトの河辺 鈴木が加
わって伸びすぎたキンモクセイやサツキをかなり深く
刈りこんだ。6/1 軽トラで大量に出た切りくずを
5号公園の決められたスペースに移した。汗した。



なばさんありがとう

→ 渡部 豊彦さん 6/1 未明 突然 逝去
バツ不全(入浴中) 享年 68才
笑顔がよくて 顔も広く グリーンパトの 功労者

農業局長
の 梁橋 健
マスコミ 方
華 さん への
エッセイ
は 彼の 見
立 だ。



とうとう
なばさん
も 梅雨 籠
り に入
り ました

6/15(土) 雨なら26(日) 8:00~10:30
2号公園の低木やつじ剪定

7/9(土) 雨のとき 10(日) 8:00~10:30
ハナズキの脇葉切り、枯木を抜く
花壇の手入れ...

7/23(土) 雨なら24(日) 8:00~10:30
コミセンの花壇根剪定 草刈
別途 有志で 花壇の消毒あり

